Maisons &

APPARTEMENTS
. N
i \\fc&\\
.__i m
Pieces 4 Pieces
Superficie 107 m2
Référence MF2231-_ 56
Prix 395 000 €

Pégomas
Maison a vendre (06580)
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Rare !l Pegomas (proche centre) : l'agence stéphane plaza vous propose en
exclusivité cette charmante villa d'environ 110m2, constitué de la fagon suivante:
-au 1 étage : un agréable et lumineux appartement de type 3 pieces d'environ
80m?2 avec 2 belles chambres, une salle de douche avec wc, dressing/cellier,
cuisine et séjour donnant sur une terrasse. -au rdc : un appartement de type studio
d'environ 30m?2 avec une cuisine équipé et une salle de douche avec wc. Ideal pour
placement locatif ! Cette propriété possede également une cave, un grand garage

ouvert de plus de 30m2 pouvant servir de ...

Rare !l Pegomas (near center): the stéphane plaza agency exclusively offers you
this charming semi-detached villa of around 110sqgm, made up as follows: -on the
1st floor: a pleasant and bright 3-room apartment of around 80sgm with 2 beautiful
bedrooms, a shower room with wc, dressing room/laundry room, kitchen and living
room opening onto a terrace. -on the ground floor: a studio-type apartment of
approximately 30sgm with an equipped and fitted kitchen and a shower room with
wc. Ideal for rental placement!! This property also has a cellar, a large open box

that can be used as a summer ...

STEPHANE PLAZA IMMOBILIER MANDELIEU
520 Avenue Janvier Passero - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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